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※青字の質問を掲載。
※議会ホームページでもご覧いただけます。

村政を問う！
村上　邦男　議員（会派：新政とうかい）　P.7
１　村政運営の基本方針と予算編成について
２　子育て支援について
３　教育環境の充実について
４　国体の開催とレガシー継承について
５　地域経済の活性化について
６　歴史と未来の交流館開館に向けた取り組みについて
７　原子力政策について
８　行財政改革の推進と役場組織のあり方について
９　都市基盤の整備について

江田　五六　議員（会派：みすずの会）　P.8
１　自治体戦略 2040 構想にどのように対処するのか
２　�水道法の改正に対し長期ビジョンを持った対策が必要
３　国内外の不穏な政治情勢の今こそ平和教育が必要
４　�村民目線での村民の苦情に対応した駅西広場の

改善が必要
５　茨城国体について
６　地域支え合い活動の更なる充実が必要
７　�ふるさと納税はどのような経過で実施すること

になったのか
８　東海第２原発再稼働に伴う避難経路の整備について
９　財政難による住民サービスの低下について

植木　伸寿　議員（会派：公明党）　P.9
１　「総合計画」の策定に向けた考えについて
２　児童虐待防止に向けた対策
３　学校教育プログラミングの取り組み
４　とうかい版ネウボラ推進への取り組み
５　商工業の活性化に向けた取り組み
６　住民福祉向上への取り組み

大名　美恵子　議員　P.10
１　消費税増税への対応について
２　人口減少への対策について
３　国保会計への法定外一般会計繰り入れについて
４　東海第二原発の再稼働表明を受けて
５　新安全協定の今後の運用について
６　従来の安全協定第５条に係る執行について
�
岡崎　悟　議員　P.10
１　小児がん治療後のワクチン再接種への助成について
２　体育館等へのエアコン設置について
３　太陽光発電に起因した火災事故注意喚起について
４　中学校女子生徒の制服について
５　液体ミルクの備蓄について
６　部活動指導員の配置について

舛井　文夫　議員　P.11
１　成年後見制度の現状と課題
２　通学区域編成の学区審議会について
３　都市計画の見直しについて
４　自治会制度について
５　マイナンバー制度について

清宮　寿子　議員　P.11
１　「東海村自治基本条例」は村政運営に活かされているか
２　�郵便局員による高齢者見守り訪問サービス事業

の検証結果は
３　�歴史と未来の交流館建設工事費の予算計上は
「村民が主体のまちづくり」に反しないか

４　村長の言う「住民力と地域コミュニティづくり」とは

河野　健一　議員　P.12
１　学童クラブについて
２　阿漕ヶ浦周辺整備構想について
３　（仮称）歴史と未来の交流館建設事業について

武部　愼一　議員　P.12
１　社会インフラ個別管理計画の見直し状況は如何に
２　�村全体を俯瞰した社会インフラ／総合管理計画

の見直し状況は如何に
３　委託事業の在り方について
４　社会人の学び直しリカレント教育の必要性
５　学校安全の多様化に伴う安全教育について

阿部　功志　議員　P.13
１　原電に経理的基礎がないが、村長の見解は
２　村長の挙げる再稼働４条件以外の問題をどう考えるか
３　避難計画はなぜ再稼働しないことを大前提としないのか
４　避難計画を作るのになぜ専門家を加えないのか
５　小中学生への国体ボランティアの強制参加はあるか
６　防衛省に本村住民の個人情報を提出しているか

村上　孝　議員　P.13
１　地域自治を推進するための具体的な施策について
２　本村の農業公社設立の理由と米の生産調整について
３　幼小連携を進める施策について
４　防災及び減災の対応について

飛田　静幸　議員　P.14
１　いきいき茨城ゆめ国体について
２　駅西土地区画整理事業について
３　ヨークベニマル開店に伴う交通規制について
４　小松原笠内線の進捗状況について
５　ふるさと納税について

新垣　麻依子　議員　P.14
１　公共施設の分煙・禁煙対策について
２　子育て環境の整備について
３　コミュニティセンターの改修計画について

恵利　いつ　議員　P.15
１　歩いていけるところに住民が集える場所づくり
２　高齢者が活躍できる仕組みづくり
３　�財政見通しから考える「（仮称）歴史と未来の交
流館」建設問題

４　東海村における児童虐待の現状と対応
５　�東海第二原発再稼働のメリットとデメリットについて
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